

Am 26. Oktober 2022 tagte der Stadtwerkeausschuss unter Vorsitz von Oberbürgermeister Helmut Reitemann im Kleinen Saal der Stadthalle Balingen. Folgende Themen standen auf der öffentlichen Tagesordnung:

Standorte für E-Ladesäulen festgelegt

Die Stadtwerke Balingen betreiben derzeit 4 Ladesäulen mit insgesamt 8 Ladepunkten und 4 Wallboxen mit jeweils einem Ladepunkt im Balingener Stadtgebiet. Um die Quote von E-Fahrzeugen bei Neuzulassungen in Balingen zu erhöhen und dadurch eine effektive Reduzierung der CO₂-Emissionen zu erreichen, ist ein dichteres Netz an E-Tankstellen erforderlich. Durch die Wahrnehmung einer guten Ladeinfrastruktur an strategisch wichtigen Punkten steigt die Bereitschaft der Bürgerinnen und Bürger bei einer Neuanschaffung ein E-Fahrzeug in Betracht zu ziehen.

Damit der Aufbau der Ladeinfrastruktur sinnvoll erfolgt, ist eine sorgfältige Planung und die Ermittlung der geeigneten Aufstellorte mit einem mittel- und langfristigen Marktpotenzial erforderlich.

Ziel ist,

- das Netz der Ladeinfrastruktur bedarfsgerecht weiter auszubauen,
- die Anzahl der Normalladepunkte flächendeckend nachzuverdichten,
- ein über das Stadtgebiet verteiltes Netz von Schnellladepunkten aufzubauen

Radhouan Rebei von den Stadtwerken Balingen stellte den Mitgliedern des Stadtwerkeausschusses die Planung der E-Ladesäulen-Standorte vor. Für die Gartenschau 2023 sollen zusätzliche Lademöglichkeiten für Elektroautos geschaffen werden. Von den Stadtwerken wurde vorgeschlagen, auf dem Messegelände 16 Ladepunkte mit jeweils 22kW Leistung und weitere 4 Schnellladepunkte mit jeweils 75kW Leistung zu installieren. Zusätzlich werden weitere 4 Ladepunkte bei der Sparkassen Arena mit jeweils 22kW errichtet. Die Anschaffung der entsprechenden Ladesäulen hat der Gemeinderat bereits im September beschlossen.

Für die Zeit nach der Gartenschau sollen die Ladepunkte von der Volksbankmesse in die Balingen Innenstadt und in Ortsteile verlagert werden.

Der Stadtwerkeausschuss diskutierte über die vorgeschlagenen Standorte und regte an, noch vor der Gartenschau weitere Schnellladestationen im Bereich des Zollernschlosses zu installieren. Den von der Verwaltung vorgeschlagenen Standorten der E-Ladesäulen wurde zugestimmt.

Die nächste Sitzung des Stadtwerkeausschusses findet am

[Dienstag, 6. Dezember 2022 um 17.00 Uhr](#)

im Großen Saal der **Stadthalle Balingen** statt.

Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind wie immer recht herzlich zu den Sitzungen eingeladen. Die einzelnen Tagesordnungspunkte können rechtzeitig vor den Sitzungen der örtlichen Presse entnommen werden. Ebenso nachzulesen sind sie am Aushang des Rathauses. Im Internet auf der Homepage der Stadt Balingen unter www.balingen.de sind die aktuellen Tagesordnungen mit den dazugehörigen schriftlichen Verwaltungsinformationen (Drucksachen) abrufbar.